

Noticias de la cocina a la tatarfe

LA VENIDA del Licdo. Anderson OPINIONES SOBRE POLITICA

Hemos dicho en algunos corrillos y lo han referido algunos órganos de la prensa, que el Licenciado don Luis Anderson está para regresar al país, a formar participación en la campaña política.

Que viene, es cierto; pero viene a conferenciar con el Gobierno sobre graves asuntos cuya gestión en Washington está a su cargo. Pero aquí, después de un tiempo necesario para la consulta que es motivo de su viaje. La familia del señor Anderson queda en el extranjero de ésta.

Y a propósito de lo que piensa el señor Anderson acerca de la actual campaña política, debemos decir que con motivo de haberle escrito un caballero de esta ciudad solicitando que él deseara a trabajar por determinada candidatura,

agradecí el contestó en los siguientes términos, que extractamos de la copia de una carta que tiene en su poder un amigo íntimo del señor Anderson:

«The Portland, Washington, D. C., 3 de enero de 1969.

«No quisiera salir de mi retiroamiento en este momento. Usted me habla del asunto, lo tengo inconveniente en decirle mi opinión. Es de sentirse que la campaña política se haya en estas, como en otras muchas cosas, «no por madurar algunos meses, sino por el deseo de todos, es mi más ardiente deseo que de la presente lucha política surja, para nuestra patria, un mandatario que sea encarnación genuina de la voluntad popular. Ninguna ocasión más propicia que la actual para cumplirlo.

(Pasa a la cuarta página)

trato acerca del caso fortuito, y pedir informe a la Compañía Holt Green acerca de cuánto tiempo después de que ya pase el material por el ferrocarril, puede dar cumplimiento.

Proposiciones
Del señor Pinto: para dirigir oficinas a las Juntas de Educación de San José exportadoras de café, activamente busquen la manera práctica para fundar una escuela escolar.
—Del mismo: dirigir un oficio al Asilo de Pobres para que funde una modesta cocina gratuita para los pobres que no están asilados.

De Europa

Buen donativo

ROMA, 18. La reina Elena dió audiencia a Grison y señora. Por comisión de la Cruz Roja Americana le entregaron 250,000 dólares para los huérfanos a causa de la catástrofe de Mesina.

Hospicio para huérfanos

ROMA, 18. El comité de accionistas acordó destinar la suma de 12 500,000 liras para construir 10 hospicios de huérfanos.

Dos explosiones

NEW CASTLE, 18. Ocurrieron dos explosiones en la mina. A esto sucedió un incendio. Múltiples de partes rotaron a mina. Quedaron sepultados 180 mineros.

Paz europea

PETERSBURGO, 18. Dice un importante personaje que Austria es la responsable del peligro de la paz europea por su actitud belicosa. Recomienda la actitud poco lista de Servia.

Alvarado de Washington

ROMA, 18. La Unión Internacional acordó festejar el aniversario del nacimiento de Washington, el 22 de febrero.

Guerra a las mujeres

BERLIN, 18. Fue herida a puñal otra mujer: total de heridas, 23. Quedaron en libertad los detenidos por sospechas, aprehidos antier y ayer.

Septuaginta

NEW CASTLE, 18. En la explotación de la mina de carbón en N. O. de Durban, quedaron sepultados 30 mineros.

Reorganización de un Plantel de Enseñanza

Cartago, 19.—(9 p. m.)—Ayer noche celebró sesión la Corporación Municipal de esta ciudad, la que, de acuerdo con el Director de San Luis Gonzaga, propusieron reorganizar el plantel. Los padres de familia están muy satisfechos y aplauden la entera de los señores Regidores, al seleccionar un cuerpo de profesores competente, para enviar así en el futuro nuevos fracasos, como es el de los exámenes pasados.—Corresponsal.

Notas locales Reflección de calles

Se acordó pedir informes a los ingenieros Escalante y Fernández sobre si conviene hacer trabajos formales en las calles de San José, previendo la próxima instalación de la cafetera.

Reglamento de Parteras

Se tomó en consideración, pedir al Ministerio de Gobernación el Reglamento de Parteras, que la Municipalidad le envíe para reverterlo.

Travía a Guadalupe

Se leyó una exposición del Administrador de la Compañía del Travía en la que dice, que dada las malas noticias recibidas de la Compañía del Ferrocarril al Atlántico, que no pueden llegar los materiales para terminar el travía a Guadalupe, le es imposible tomar responsabilidad para llevar a cabo el contrato con la Municipalidad de esta ciudad.

Se acordó que el Procurador Municipal informe sobre lo que diga el con-

Municipal Pública

En la sesión que celebró anteayer la Municipalidad de San José, el Regidor González Rucavado propuso la fundación en esta ciudad, con fondos municipales, de una COCINA MUNICIPAL PUBLICA para procurar muy modestamente alimentos a los niños y a comer a los pobres de solemnidad.

La idea fué de las simpatías de sus compañeros, y para que estudien y presenten la base de la organización de dicho centro, se nombró una comisión que la integran el proponente y don Enrique Pinto.

Vida oficial

En la Penitenciaría
El señor Presidente de la República estuvo ayer mañana inspeccionando los trabajos en la Penitenciaría.

No irá a las fiestas
Por asuntos de Estado, el Jefe de la Nación no concurrirá a las fiestas de Atenas, para que fué especialmente invitado por la Municipalidad de aquel canto.

El profesorado intranquilo por rumores
Dícese por esas calles de Dios: 19 que las escuelas no se abrirán hasta el segundo lunes de abril que en consecuencia el Gobierno no pagará a los maestros los sueldos del referido mes, y 2º, que serán suprimidas, por avances de economía, muchas plazas de profesores en las escuelas primarias.

Ambo rumores son completamente infundados. En la Secretaría de Instrucción Pública nos informaron ayer que las escuelas se abrirán el segundo día de marzo, por caer el anterior en día 19, y que antes que suprimir plazas de maestros se aumentarán muchas en el presupuesto general.

Revolucionario
Llegó el General López, salvadoreño jefe del movimiento revolucionario que está ahí hace cosa de tres meses en El Saltillo.

Tropas
El gobierno costarricense levantando tropas en todo el país. ¿Para qué? Se ignora.

Difensiones
En Honduras han ocurrido serias difensiones entre el Ministro de Guerra y el General Guzmán. Témesse algo serio.

Provincias

Match de foot-ball
Heredia, 19, 8 a. m.—Pasado mañana se jugará un match entre los clubes «Juventud Heredia» y «Alianza».—Premios: medallas de plata.

Herido
Río Grande, 19, 9 a. m.—Augusto Miranda recibió herida en brazo derecho. Herido fué Otomiel Néñez. Hecho ocurrió en «Lapa».—C.

Maldad
La Junta, 19, 11 a. m.—En potrero María Espinoza amancieron hoy cuatro reses muertas a machetazos. Supóñese que el hecho sea por venganza. Investigase.—C.

Visita de candidato
Santo Domingo, 19, 11 a. m.—Espérase Dr. Valverde el domingo. Muchas personas alistas para irlo a encontrar.—C.

Carta de Mr. Keith a un costarricense

Un industrial bananero costarricense escribió a Minor C. Keith preguntándole si la United Fruit había desistido de su proyecto de construir el Ferrocarril al Río Píro, pues el interés desahaba haberlo para denunciar terreno por aquellos lugares, recibió anterior contestación de aquel caballero informándole que pronto visitaría a Costa Rica (en la semana entrante probablemente) para tratar del asunto con el gobierno, y de otros no menos importantes de mucho interés nacional para Costa Rica.

Como se sabe que *esos otros asuntos* a que se refiere Minor C. Keith, tienen relación con los contratos rechazados últimamente por la United.

En fin, lo que fuere suero.

Un caso de amor senil

Desapareció antier noche de esta ciudad la anciana Josefina Dolores Mena Umeña, de 62 años de edad, se sospecha que en compañía de su novio y prometido Mauricio Villalobos, de 16 años.

El veterano parija levantó vuelo en compañía de 3, 100, importe de una cosa que doña Josefina vendió en días pasados.

Por lo que se refiere a los colosejos, felicítamos muy diversas al joven Villalobos, que de 16 años de edad se encuentran esta clase de cosas!

en el teatro "Flores", de Acapulco

Centenares de muertos y heridos

Los cables que recibimos ayer amplían los rápidos informes que hasta ahora hemos tenido sobre la terrible catástrofe ocurrida el martes en la noche en el teatro «Flores» en Acapulco, puerto principal de México en el Pacífico.

Un terrible y devorador incendio destruyó el edificio completamente, incendiándose y se presentaron en momentos que se representaba un espectáculo y que habían en el teatro no menos de mil personas.

Esta antier 18, (fecha de los cables) se habían extraído de entre los escombros 283 cadáveres y se cree que aún faltan muchos otros por extraer.

El teatro «Flores» era de construcción de madera.

La función que se daba en la noche de la catástrofe, era en honor del Gobernador del Estado, señor Guerrero. Una parte del programa comprendía exhibición de vistas cinematográficas.

En momento inesperado incendió una película y comenzó el fuego a las detonaciones. Las llamas se propagaron con una rapidez asombrosa por todo el edificio.

La concurrencia, ante el peligro, lanzó a la carrera, hacia las puertas, que eran tres, bastante estrechas, de modo que muchos cayeron y fueron pisoteados por los demás.

Los gritos de la muchedumbre eran aterradores y se escuchaban en el humo poco, por lo que fué reducido el número de personas que murieron asfixiados por encontrarse carbonizadas muchos de los cadáveres no han podido ser identificados.

Los bomberos hicieron grandes esfuerzos por impedir que el fuego se propagara a los edificios adyacentes. Sin embargo, sufrieron el de la Aduana y el de Correos y Telégrafos.

Casi todas las víctimas pertenecen a las principales familias de la sociedad acapulca.

Temblores

BUDAPEST, 18. Ocurrió un terremoto de 10 segundos de duración en los distritos de Resheim, Nagay, Roros, Cagied y Pospavoridos a los campos. Carreteras y muchos edificios pero no hubo desgracias.

Terremoto en Turquía Asiática

CONSTANTINOPLE, 18. En Turquía Asiática se sintió un fuerte temblor.

En Rivas, capital de Bajaista, cayeron muchos edificios particulares y públicos.

Hubo 20 muertos y muchos heridos, muchas familias quedaron sin hogar.

Asesinato espantoso y abominable

MARSELLA, 18. Ha causado gran sensación en esta ciudad el hallazgo del cadáver de una niña de pocos años de edad, con VEINTIOCHO PUNALADAS y señales de haber sido maltratada antes de morir. Fue detenido el amante de la madre de la víctima, por sospechas de ser este el autor del abominable crimen.

De Honduras

TEGUCIGALPA, 19.—2 p. m.

Posta
Llegó a esta capital el poeta don Florentino Torcos.

Capturado
En Manto Olanchó fué capturado el criminal Francisco Medina.

Asesinato
Antier fué asesinado en la Gléngesa de esta jurisdicción, el señor don Juan Padilla.

México
En sustitución del doctor don Teófilo Zelaya Torres ha sido nombrado Médico interno del Hospital General de este capital, el doctor Ramón López Cobos.

Cónsul
Ha sido nombrado Cónsul de Honduras en Saint Nazaire, Francia, el señor don Francisco Borbón.

México en viaje
Hoy partió para Puerto Cortés, el doctor don Arturo Zelaya nombrado Médico de las guardaciones en aquel puerto.

Representante
Mr. Joseph R. Darling, representante de la United Fruit Co., se encuentra en esta capital procedente de Estados Unidos.

La Prensa
Del empréstito municipal, para la construcción de la cafetera, se han recibido ya más de cien mil colones. Espérase que a mediados del mes en-

trante esté cubierto todo el capital suscrito.

La tubería pesada, de hierro colado, de 5 000 toneladas y de acero 1,500.

Se negocia con el Ferrocarril de Costa Rica el rebajo de fletes de la tubería pesada a esta ciudad; al ser conseguida, aquella será mandada a construir de hierro y de lo contrario de acero.

Además, la Comandancia de Ingenieros mandará al Ingeniero don Lucía Fernández, a Europa ó Estados Unidos, a contratar constructores, con alguna de las casas constructoras.

Prasad de don Maximino Esquivel

Nuevo Comandante de Policía

El Poder Ejecutivo, con fecha de ayer, acordó permular en sus puestos a los Comandantes de Policía don Maximino Esquivel, de San José, y don Pedro Gutiérrez, de Limón.

Además, el señor Esquivel va a Limón con el carácter de Comandante de Policía.

El Coronel Gutiérrez, antes de marchar a Limón, desempeñó por mucho tiempo el cargo de Comandante del Cuartel Principal de esta ciudad.

Anque se dice en los corrillos que este cambio obedice a asuntos políticos, el señor Esquivel, de motu proprio, solicitó del Ejecutivo el cambio de empleo al que hacemos referencia.

Día de ayer

El tiempo
Se oyeron algunos truenos en la tarde, pero no pasó de más la cosa. Lloviznó por las montañas de Barba y San Isidro. Por la costa atlántica sin novedad, lo mismo que por la del Pacífico.

Política
Reuniones de obreros en casi todos los clubs obreros. Instalación de varias directivas valedricas en algunos pueblos de esta jurisdicción en otros de San José. Por lo demás, todo marcha viento en popa y a toda vela.

Suceso del día: el traslado a Limón de don Y. Esquivel. El asunto ha hecho gran balla en todos los corrillos políticos. Por qué? No hay motivo para ello. Observe el lector que el señor Esquivel a asuntos políticos? No señores. A económicos? ¿No es. Don Maximino es un buen jefe de Comandante de Armas y Jefe de la Policía de Limón, gana mucho más que en San José y se lo que el señor Esquivel ha dicho: ¡buscar motivo para ir a Limón, que aquí no hay. Y esto es todo.

De policía
Casi nada. Don Jerónimo Olivares, que perdió trescientos en una rifa que sostuvo con Heliodoro Mena.

Graciela Rojas, Jacinta Meneses y Olivia del mismo apellido, que se fueron a las greñas. ¡Pobres muchos!

Cinco colones robado a Joséfinio López por el señor Esquivel.

Treinta y cuatro a Melchora Fuentes, Seto en su y una poco más serio.

Un canchero de nombre Juan Benicúa Aguilera. ¡Pobre muchacho! Idolatraba en su parajiro.

Un caso de amor senil, que ocurrió ayer en San José. ¿Que el día de hoy será más abundante en acontecimientos de esta índole? ¡Puede ser!

Cura la Tos — Dolor de Garganta — Ronquera Bronquitis — Depresión de Pecho — etc., etc.

De venta en todas las Boticas y en la Botica LA VIOLETA

Notas editoriales

(Viene de la segunda página)

presente para realizar esta aspiración, no tengo en que el señor González Viquez, el presidente más honrado y más patriota que ha tenido Costa Rica, el cargo de la legación de la elección, y barrera ante la cual han de estrellarse las presiones de arriba y las impugaciones de abajo.

«Cualquiera que sea el que venga a dar la presidencia en el futuro período, será bueno, si lo cobija el aura popular.

«Procuremos consagrar en el hecho el principio de que a la Presidencia de la República no debe llegar sino el más digno, y trabajos de consuno para encontrarlo, sin que pesen para nada en nuestro ánimo, ni el temor que nos inspiremos aquellos que tenemos consultado, ni el último regocijo con que habríamos de celebrar a aquel el quien queremos, ensalzado y honrado con la posición más alta de la República. Si todos coincidieramos en estas ideas, que tengo para mí que son las del Presidente actual, la próxima elección será la página más bella de nuestra historia política.

«No lo digo a Ud. nada de su insinuación de que tengo cartas en el presente juego electoral, y de que mi candidatura está en gestación; pues no creo que Ud. haya adivinado en serio, ya que si yo ni mis amigos, ni nadie más, se han dado a pensar en «Ese es un dervy para el cual no tengo yo ni siquiera un mal frotón con que correrlo».

Su invariable amigo,

LUIS ANDERSON

Congreso Pedagógico

Mucho debe esperar el país de las labores de este Congreso, cuyos trabajos se han iniciado con entusiasmo digno de ser puesto en tal caso como es la de la instrucción pública.

Por mejorar este ramo se ha luchado hasta ahora con empeño, pero por falta de una orientación concreta y fija, poco es lo que se ha conseguido para el mejoramiento de la instrucción pública, y a pesar de los grandes sacrificios que el Estado estuvo siempre pronto a hacer para organizar la enseñanza en forma que diera eficaces resultados.

A establecer de un modo firme una política clara y definida en el Congreso Pedagógico. Todos sus numerosos miembros claman por un sistema de enseñanza que haga de todos los costarricenses hombres aptos para el trabajo y para la vida, seres sanos de mente y de cuerpo, concordes de sus deberes y de sus derechos, capaces de procurar el bienestar de cada uno de ellos, y de construir individual y conjuntamente a

labrar la felicidad común y con ella la grandeza de la Patria. Nada de estudios inútiles ni divagaciones escolásticas.

La instrucción pública debe formar individualidades armadas para la lucha del trabajo, en esta época en que triunfan los más expertos y más prácticos.

Creemos que el Supremo Gobierno debe estimular y fomentar con todo su esfuerzo los propósitos del Congreso Pedagógico, el cual resolverá de una vez el gran problema de la enseñanza que tanto ha preocupado—y por desgracia con tan escaso fruto—todos los estadistas de nuestro terruño.

Cocina para niños indigentes

Don Claudio González Rucardado, en atención a la penuria que actualmente aflige a multitud de familias pobres, en la última sesión municipal, que por cuenta de aquella Corporación se estableció una cocina económica, donde se suministraba gratis alimento sano y suficiente a los niños cuyos padres, por falta de recursos, no pudieran atenderlos convenientemente.

«Los menesterosos que viven de la caridad pública.

En este sentido acordamos con toda decisión el proyecto con tal fin por el municipio señor González Rucardado.

«Es de incluir a los que viven de la mendicidad en el proyecto beneficio de que hablamos, creemos que no hay necesidad de ello, puesto que, según tenemos entendido, todos los indigentes por incapacidad de trabajar, serían recogidos muy pronto en el Asilo que con tal objeto se ha construido, y que se está ampliando en las necesarias proporciones.

«Estos indigentes tendrán allí todo el cuidado que la beneficencia pública debe proporcionarles, y no veremos más que el cumplimiento de la mendicidad callejera.

«Los que piden por inhabilitación para el trabajo, allí tendrán el mismo y atención generosa; para los que piden sin esa necesidad, el asilo será otro tipo de trabajo y la guarda.

«Que se establezca, pues, la cocina económica, abundante, sana y gratuita para los niños pobres.

atléticos habidos en los días 11, 12 y 13 en Puntarenas.

«Bise-bill.—«Puntarenas Base-Ball Club». Premio: copa de plata de la Municipalidad.

«Carrera de Maratón.—Distancia, cinco kilómetros. Tomaron parte: Juan Guzmán, Gustavo Rodríguez, Juan de la Cruz Ruiz, José Batista, Miguel Sánchez, Juan Estrada, Modesto Velásquez, Alberto Salazar, Víctor Escudero, Diego Galagarza y Vicente Santamaría. Total, once.

«Venció Víctor Estrada, quien hizo la carrera en 28 minutos. Premio: medalla de oro. El segundo premio, de 25, lo obtuvo Víctor Santamaría.

«Carreras cortas.—Salto a lo alto y a lo largo.—Las medallas de premio para las carreras de velocidad, de 100 y 200 metros fueron ganadas, ambas, por don Enrique Alford, de este puerto; la del salto a lo alto, por don Víctor Vengas, y la de salto a lo largo, por don Herán Cortés, ambos alajuelenses.

Intromisión en nuestra política

Un diario de Nicaragua, que en edición se refiere a nuestra política interior, termina así sus conceptos:

«Opportunamente seguiremos ocupándonos de los asuntos de política interior, pero hermana del ser relacionados, pues no debemos descender el desmorro de la política exterior. Con respecto a la política que con la creación del tribunal de paz instituido en Cartago por el injenio de don Víctor Estrada, ha obligado a nosotros a agragarnos.—La opinión de quien sea el Presidente de la República en aquella sección, es cosa trascendente para Nicaragua.»

«Los nuestros agragamos.—La que la quisiera, con tu pan te la comas.»

Agente de LA INFORMACION en Cartago lo es don José Fomero.

NOVEDADES ALMAEON ROMERO

Dr. Marcos Zuñiga

Oficina: Botica Americana Calle Central.—Frente al Carmen.—Habitación: Cincuenta varas Norte de la Imprenta Nacional. Horas regulares de consulta general: de 12 m. a 4 p.m.

NOTA.—Solicita por correspondencia OBSTETRICAS Y GINECOLOGICAS. (Se hacen las operaciones propias de la especialidad en todas las localidades.)

Doctor David Quiros

—Médico-Cirujano—

Especialista en enfermedades de los niños

Ha trasladado su despacho a la Botica Central.—Esquina diagonal a «La Cabaña».

Dr. M. FISCEEL

Distinta Americana
Despacha en la casa, frente al Correo.

Pablo Baudrit

y Victor Vargas Q.

ABOGACIA, NOTARIADO

Ofina: Contigua a la Junta de Educación

Dr. T. H. PRESTINARY

Horas de consulta.—De 11 a. m. a 4 p. m. solamente. Despacho:—Casa contigua al Teatro Verdad y.

PLATERIA-PARIS

Frente al Parque Verdadero y al Banco de C. R. Fábrica de alfileres blancos y artísticos, trabajadas en latón y plata. Se hacen trabajos de joyería, coronas en empuje y toda clase de grabados. Comercio en ambas direcciones.

Dr. VICENTE CASTRO

Médico-Cirujano

Ha trasladado su despacho 40 varas al Sur de la Botica Francesa, Calle a la Estación del Pacífico.

DOCTOR ARREA

Médico oculista

Despacha todos los días de 8 1/2 a 10 1/2 a. m. y 12 m. a 5 p. m. en su casa de habitación, en los altos de la Botica de París, esquina opuesta a «La Cabaña».

Emiliano Brenes Gutiérrez

—PASANTE DE ABOGADO Y NOTARIO—Oficina: En las Arcadas del Teatro Nacional

Fábrica de Sellos de Caucho «LA Costarricense»

ALAJUELA, COSTA RICA Gran surtido de fechaduras de varias clases. Vidrios especiales, dibujos y tipos modernos para producir sellos de caucho. Materiales superiores. Ejecución rápida. Trabajo garantizado. Precios convencionales.

TEOFILO SIBAJA G.

Dr. F. E. FONSECA

Especialista en las enfermedades de los niños

Despacha: en la Botica del Comercio. Consulta: de 8 1/2 a 9 a. m. y de 1 a 5 p. m.

Nueva remesa

Ha recibido «La Educación» Sociedad Librera de San José de M. V. Blanco & C^o, de las ya muy conocidas obras

PARKER FOUNTAIN PEN

Sells exclusively at Excelso Se dan a prueba por ocho días. La mejor garantía.

VENDO

300 cajuelas de semilla de zacate de guinea cosechado aquí. Lo doy puesto en San José a precio reducido, al que tome en partida grande.—ADOLFO DE LEMOS. Orotrina, noviembre de 1928.

¿Quiere Usted fumar bueno?

es pida siempre tabacos y cigarros de LA NACIONAL



resulta de la República de San José en 1924. Todo consagrado a desear de conservar su clientela, debe tener los productos de esta fábrica a disposición del público. Vea en condiciones liberadas en VARAS SURESTE DEL PARQUE CENTRAL ELOY GONZALEZ F.

Lotes en la Capital

Se ofrece la ULTIMA OCAISION de comprar un buen lote para construir, en el centro de esta capital. El solar situado detrás de la Segunda Sección de Policía, a las 300 varas al Sur del Mercado, 100 al Este del edificio escolar «Mauró Fernández» con frente a tres calles, se ha dividido en lotes que se venden con comodidades para el comprador.

Para precio y condiciones entenderse con MAXIMO CHAVES

NEVO TALLER ELECTRICO Y MECANICO

Establecido en la calle 99 S. 150 al N. de la Soledad—50 varas de la línea del tranva. Se hace toda clase de instalaciones eléctricas; composiciones de dinamios y motores de cualquier fábrica. Trabajos de torno, herrería y armería. Puntualidad, esmero y baratura en las obras.

MARIANO SOLANO

Restablecimiento de la comunicación con Puntarenas

Transporte de pasajeros y equipajes entre Rio Grande y Esparita

«Tengo el gusto de ofrecer al público, y especialmente a las familias que desean concurrir a las próximas fiestas de Puntarenas, mi nueva Empresa de Transportes entre Rio Grande y Esparita. Cuanto por gran número de botes de silla y carga, de superior calidad. Atiendo personalmente el negocio y me hago cargo de la conducción de familias, en las mejores condiciones de comodidad y rapidez, a precios módicos. Cuenta con remoras a la orden en San Mateo y en la Boca del Monte.

CARLOS PATIÑO

Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. MARICHAL MORA, CIRUJANO & DENTISTA

Universidad N. de Colombia, Facultad Médica de Costa Rica

y Unidad de la Habana

«Hago todos los trabajos de la boca por medio de la electricidad, mi sistema y con éxito en las operaciones. Distinguido en varias fiestas de honor y en las de la Universidad N. de Colombia, especialmente en las de San Mateo, mi sede del doctor T. H. Prestinary, Distinguido y distinguido alabado de los instrumentos.—Instalación fiscal eléctrica.—Calle de la Soledad, 150 varas del doctor T. H. Prestinary. Horas de despacho.—De 8 a. m. a 4 p. m.—De 10 a. m. a 2 p. m. Oficina: en la casa de don Pedro Cortés, frente al Teatro Verdadero, esquina B. del Parque Central».

VER Y CREER

Exija de su zapatero la mejor calidad en los materiales y no se deje sorprender por la cantidad de que AQUÍ NO SE IMPORTA 2500.

ANTONIO CARBONI en su Almacén de Materiales tiene el mejor surtido de cueros y útiles para zapatería, especialmente CHAROLÉS. No compre antes de visitar este establecimiento.

Guillermo Niehaus

—AGENCIAS Y COMISIONES—

Limón -- San José -- Puntarenas

Avisa a los señores exportadores de café, que en la oficina de San José tienen a su disposición guías de Ferrocarril para los envíos a Limón, donde será embarcado por la Compañía de Vapores que indiquen, con flete y gastos pagadero en el exterior. Los exportadores que gusten consignar su café a esta Agencia, notarán un servicio activo y cuidadoso en los embarques.

Cigarrería EL PROGRESO

Por cada vapor se reciben cigarrillos

FLOR DE CUBA y otras acreditadas marcas

El mejor te Rigway Betún Cobra Discos Victor

Librese Ud. del calor. - Librese de la humedad. - Librese de un incendio.

Del 15 de noviembre en adelante podrá celebrar contratos para la colocación en cualquier clase de obra.

Tejados, campanarios, domos, y cielos rasos artísticos y garantizados contra temblores. Pida Ud. datos. — Pida precios. — Pida planos.

San José, ALFONSO IGLESIAS T.

Compañía bananera en Nicaragua

Manguá, 13.—Se firmó el contrato con los señores R. C. Guichard y don Leopoldo J. Salazar con el señor Ministro de Fomento para la exportación de frutas y verduras en el litoral del Pacífico.

Nuestros fértiles terrenos, desde la bahía de Salina y el planicie de Fonseca, son como pocos en Centro América, apropiados para el cultivo del banano, (banana), (plátano), (maney, manaraj, arroz, tomates, etc.)

Los señores Guichard y Salazar se han comprometido a dar a nuestros socios, un año después de aprobada por el Congreso la contrata, todos los vapores que sean necesarios para el transporte. En los muelles de la compañía no cobrará impuesto alguno por toda la carga, de cualquier naturaleza que sea, que se lleve para sus vapores; y además, harán una rebaja para carga y pasajeros de un 25% sobre las tarifas de las otras compañías; y en el caso de que solo quedase los vapores de los actuales contratistas, para precariables en el Gobierno les ha obligado a que sea 25% ser siempre rebaja bajo la tarifa actual.

El banano será pagado a 30 centavos oro el racimo.

de sport

Vencedores en los juegos atléticos de Puntarenas

He aquí los vencedores en los juegos

FERROCARRIL AL PACIFICO

División Esparita-Puntarenas

PRIMERA CLASE		ESTACIONES		PRIMERA CLASE	
Núm. 11	Núm. 9	Núm. 10	Núm. 11	Núm. 12	Núm. 13
Diario	Diario excepto días	Diario	Diario excepto días	Diario	Diario
Llega. 4 p. m.	Llega. 3 p. m.	Llega. 4 p. m.	Llega. 3 p. m.	Llega. 4 p. m.	Llega. 3 p. m.
Salte. 5 30	Salte. 4 30	Salte. 5 30	Salte. 4 30	Salte. 5 30	Salte. 4 30
		Esparita	Barranca	Puntarenas	

Administración General del Ferrocarril al Pacífico.—San José, 20 enero de 1929.—M. G. Escalante F., Adm. Gral.